

UNE SOIRÉE RICHE EN TEMPS FORTS ET PARTICULIÈREMENT INNOVANTE

HUB ÉCO La 24^e édition des Trophées de l'Économie et de l'Innovation a été l'occasion de présenter des nouveautés

Un événement en plusieurs temps, des Trophées récompensant des managers de talent, et une nouveauté appréciée par de nombreux dirigeants. La 24^e édition des Trophées de l'Économie de La Provence a, cette année, totalement intégré la dimension innovation au point de l'adopter dans son nom. Un aspect souligné et félicité par Claude Leblois, le directeur général des Mutuelles du Soleil, qui a remis ce trophée à la société aixoise Ombrea. "Il s'agit d'un très bon point et d'un excellent appari que d'intégrer l'innovation aux Trophées de l'Économie. Nous sommes nous-mêmes entrés dans une démarche d'innovation car nous sommes persuadés qu'une entreprise doit en permanence changer, et que le modèle RH doit évoluer", souligne le directeur général. "Cet événement parvient à se renouveler année après année. Cela montre également la capacité du territoire à avancer et à se développer sur le plan économique", ajoute Jacques-Thierry Monti, le délégué régional EDF Provence-Alpes-Côte d'Azur.

Marc Canovas, le directeur commercial de la Caisse d'Épargne CEPAC pour la région Marseille-Côte Bleu, souligne pour sa part l'importance prise progressivement par cet événement. "Cette belle soirée, proposée notamment aux partenaires du HubÉco de la Provence, est désormais un rendez-vous incontournable pour l'ensemble des acteurs économiques locaux. La CEPAC, banque régionale coopérative, est un acteur de premier plan pour les entreprises, les collectivités territoriales et les start-up de notre tissu

économique. Nous sommes fiers, de ce fait, d'avoir eu l'opportunité de remettre le Trophée du Manager de l'année à Nathalie Hogge, bi chimiste et fondatrice de l'entreprise marseillaise Provoon", indique le directeur. Yasmîna Khodjerane, directrice de la communication du groupe Suez, insiste de son côté sur l'aspect "découverte" de ces trophées de l'Économie et de l'Innovation. "Ces récompenses permettent de mettre en lumière de remarquables entreprises du territoire et de découvrir de très belles réussites d'entrepreneurs audacieux". "Quel lieu plus emblématique que le Parlement des 105 000 entreprises d'Als-Marseille-Provence pour apporter un coup de projecteur sur de belles trajectoires entrepreneuriales et célébrer les réussites économiques, managériales et humaines qui font la fierté de notre territoire. Ces réussites sont de plus en plus nombreuses. Nous devons tous en être fiers et surtout mieux les faire connaître... Cet événement annuel de La Provence y contribue", a également mis en avant Jean-Luc Chauvin, le président de la CCI Marseille Provence.

Un avis partagé par Sylvain Gendré, attaché territorial au sein d'Enedis Alpes Provence. "C'est intéressant qu'un événement comme les trophées puisse faire découvrir des entreprises, des jeunes pépites qui innovent au quotidien, mais qui manquent bien souvent de visibilité. Il est de ce fait très important qu'un groupe de presse comme La Provence puisse organiser une telle célébration", souligne-t-il.



De nombreux dirigeants économiques et politiques ont fait le déplacement pour assister à cet événement organisé par le groupe La Provence, à l'image de Jean-Baptiste Lemoine (au centre), secrétaire d'État auprès du ministre de l'Europe et des Affaires étrangères. / PHOTOS ANTOINE FOMASSELLI



Franz-Olivier Giesbert, directeur éditorial de La Provence, Stéphane Tapie, administrateur du groupe La Provence, entourant Monique Cassar, présidente de la délégation 13 de la Chambre de métiers Paca.



Les dirigeants de Kompass et des Mutuelles du Soleil, partenaires du Hub Innovation La Provence qui a été officiellement lancé en septembre dernier.



Conseil régional de l'Ordre des Experts-Comptables, EDF, Vinci, Suez, CPME13, CCI Marseille-Provence, Enedis Alpes-Provence, Orange Paca, Capé13, Institut Cadenelle Marseille-Provence... De très nombreux partenaires du HubÉco La Provence, ont assisté à la 24^e édition des Trophées de l'Économie et de l'Innovation organisée hier soir au Palais de la Bourse.

